

Escuela de Artes y Oficios

El Diario Vasco, [1947-02-12].

Andoain cuenta desde hace año y medio, aproximadamente, con una Escuela de Artes y Oficios que está llamada a rendir frutos inapreciables. Dispone ya de un profesorado competente que ha de reportar beneficios incalculables a las empresas establecidas en nuestro municipio, proporcionándoles obreros capacitados, que estarán en disposición de rendir labor útil. El Patronato Legarra Echeveste dedicó inicialmente su exclusivo apoyo a las escuelas que con acierto notorio vienen regentando los Hermanos de las Escuelas Cristianas, para ampliarlas después a este género de enseñanza. Ahora se trata de acondicionar mejor los locales, dotar más ampliamente de material a los alumnos y ejecutar un plan de estudios más completo, contando siempre con el apoyo de la Diputación y las industrias locales.